

ZONE

Pasangan Ujang Endin Bersama Iwan M Ridwan Solusi Terbaik Untuk Pangandaran Kedepan

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.ZONE.CO.ID

Jun 13, 2024 - 09:19



SELAYANG PANDANG - Menjelang Pilkada 27 November 2024, warga pangandaran dihadapkan pada penentuan pilihan siapa pasangan calon bupati yg mampu merubah pangandaran menjadi lebih baik.

Hanya Partai politiklah yang bisa merubah segalanya, makanya jika Partai Gerindra Mengusung Ujang Endin dan dipasangkan dengan Iwan M Ridwan Usungan PDI Perjuangan, maka Pilkada Pangandaran 27 November 2024 bisa Sukses tanpa ekkses.

Cara pandang: Secara Geopolitik Pangandaran dipisahkan oleh gugusan gunung kendeng menjadi Pangandaran bagian selatan (kidul), opsi pertama yang mana Ujang Endin Indrawan mewakili masyarakat kidul dapil Sidamulih Parigi, dapil Cijulang Cimerak dan dapil cigugur langkap. (opsi ke dua bisa Citra Pitriyami anggota DPRD peraih suara terbanyak hasil pileg).

Di bagian utara (kaler) Sedangkan Iwan M Ridwan mewakili wilayah kaler dapil Mangunjaya Padaherang dan dapil Kalipucang Pangandaran.

Jika ke 2 orang ini dipasangkan, mampukah pasangan lain menyainginya ?

Setiap calon yang ikut berlaga tentunya akan memperhitungkan, siapa lawan kita ?

Sampai saat ini, di tinjau dari sisi geopolitis, setiap bacalon yang mendaftar di tiap Partai Politik, belum ada yang mampu menyaingi popularitas Pasangan Ujang Endin dan Iwan M Ridwan...ya karena saat ini Ujang Endin menjabat sebagai Wakil Bupati aktif tentunya dengan mudah bisa masuk ke semua lapisan masyarakat didukung juga kekuatan financialnya yang mumpuni.

Sedangkan, Iwan M Ridwan, dia Mantan Ketua Dprd yang selalu kritis terhadap kebijakan pemerintah yang dianggapnya kurang tepat, dia kader mumpuni dan sekarang terpilih lagi menjadi anggota DPRD pada Pilihan Legislatip Yang lalu (orangnya cakap, mudah bergaul dengan bisa masuk ke semua situasi Partai politik lain).

Sudah sepantasnya kedua orang ini dipasangkan dalam pilkada pangandaran 27 November 2024...ya karena Pangandaran butuh sosok yang bisa menyelesaikan berbagai persoalan khususnya menyehatkan APBD terutama terakit difisit anggaran.

Diyakini pasangan Ujang Endin dengan Iwan M Ridwan akan mendapat suara mayoritas warga pangandaran dan Pilkada Sukses Tanpa Ekkses. (***)
Pangandaran, Kamis 13 Juni 2024, Oleh AAS.